

Mikron übernimmt Softwareplattform von Lysr

Der Bieler Präzisionsmaschinenhersteller erweitert mit der Akquisition von Lysr sein Softwareportfolio. Das Startup ist auf KI-basierte Überwachung von Industrieprozessen spezialisiert.

11. November 2024, Keystone-sda / kjo

Die in Biel beheimatete Mikron Group erweitert ihr digitales Produktportfolio durch die Übernahme der Softwareplattform und Kompetenzen des Startups Lysr. Das im Jahr 2021 gegründete Spin-off der Hochschule für Technik und Architektur Freiburg (HTA-FR) ist auf datengestützte und KI-basierte Überwachung industrieller Prozesse spezialisiert.

Es handle sich um eine strategische Übernahme, die darauf abziele, das Produktportfolio zu erweitern und die Kompetenzen im Bereich der Datenanalyse zu erweitern. Man gewinne dadurch Kompetenzen in den Bereichen Machine Learning sowie Predictive Maintenance, schreibt Mikron.

Zum Übernahmepreis machen die Bieler keine Angaben. Man werde die Belegschaft von Lysr rund um CEO Jean Hennebert in die eigene Organisation integrieren, erklärt das Unternehmen. Damit werde der Mikron-Bereich der modernen Produktionsverfahren ausgebaut.



Foto: Mikron